
 

Entente Education Canada launches new name, new 
leadership and bold new direction 

 
Toronto, Ontario – January 5, 2026 – As of Jan. 1, RTOERO has officially become Entente 

Education Canada, marking the start of a new chapter for the national, bilingual organization 

serving people who work in and retire from education. 

The transition brings together several significant milestones: a new name and brand, a new 
partnership with GreenShield, the launch of a new five-year strategic plan and the start of Chief 
Executive Officer Glenn O’Farrell’s tenure. 

Together, these changes position Entente Education Canada to strengthen its impact as a 

trusted voice on healthy, active aging and to enhance services for its growing community of 

members and insurance plan participants across the country. 

“Our new name reflects who we are today and where we are headed,” said John Cappelletti, 

Chair of the Board of Directors. “Entente Education Canada speaks to collaboration, national 

reach and shared purpose. With new leadership and a clear strategic plan in place, we are well 

positioned to deliver even greater value to our members and partners.” 

The organization’s 2026–2030 strategic plan focuses on three priorities:  

• Voice and advocacy: Establishing Entente Education Canada as the trusted national 

voice on healthy, active living as we age 

• Member impact: Improving the lives of members and insurance plan participants 

• Strategic growth: Broadening membership and insurance participation 

The plan is designed to ensure Entente continues to evolve while remaining grounded in its 

long-standing commitment to member-led governance and non-profit service. 

The transition also includes a new claims administrator, supporting a seamless and modernized 

experience for members who participate in Entente’s group health insurance program. 

“I’m excited to begin this next chapter with a strong foundation already in place,” said Glenn 

O’Farrell, Chief Executive Officer. “Entente Education Canada enters the year with clarity of 

purpose, a talented team and a renewed commitment to working alongside members, partners 

and communities to support healthy, active aging across Canada.” 

While the name and brand have evolved, the organization’s mission, programs and focus 

remain the same. Members will continue to receive the services, advocacy and insurance 

coverage they rely on—now under an identity designed to support future growth and national 

impact. 

https://rtoero.ca/about/strategic-plan/
https://rtoero.ca/about/strategic-plan/


https://youtu.be/IrD2sHV1tM4 
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About Entente Education Canada 
Entente Education Canada (formerly RTOERO) is a bilingual, trusted advocate for 
healthy active living as we age, rooted in Canada’s education sector. With 87,000+ 
members across 51 districts, Entente manages a non-profit group health insurance 
program, Entente Plus, that supports more than 100,000 people nationwide. 
Membership is open to anyone working in or retired from any role in education in 
Canada, along with their immediate family members.  
 
Guided by a belief in building a better future together, Entente harnesses the power of 
community to support individual well-being and advance societal progress. 
 

Media contact: 

Danielle Norris, Director, Marketing, Communications and Member Services, 
dnorris@entente.ca, 416-962-9463, ext. 224 
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Entente Éducation Canada - un nouveau nom, un nouveau 
leadership et une nouvelle direction audacieuse 

 
Toronto, Ontario – 5 janvier 2026 – Depuis le 1er janvier, RTOERO est officiellement 

devenu Entente Éducation Canada, marquant ainsi le début d’un nouveau chapitre pour cette 

organisation nationale bilingue au service des personnes qui travaillent ou sont retraitées du 

secteur de l’éducation. 

Cette transition marque plusieurs virages importants : un nouveau nom et une nouvelle marque, 

un nouveau partenariat avec GreenShield, le lancement d’un nouveau Plan stratégique 
quinquennal ainsi que le début du mandat de Glenn O’Farrell, notre Chef de la direction. 

Ensemble, ces changements permettent à Entente Éducation Canada de se positionner encore 

mieux en faveur du vieillissement actif et en santé et d’améliorer les services offerts à sa 

communauté croissante de membres et de participants aux régimes d’assurance partout au 

pays. 

« Notre nouveau nom reflète notre identité actuelle et notre orientation future, indique John 

Cappelletti, président du conseil d’administration. Entente Éducation Canada veut témoigner 

d’une collaboration, d’une portée nationale et d’un objectif commun. Avec un nouveau 

leadership et un Plan stratégique clair et bien en place, nous sommes en bonne position pour 

offrir encore plus de valeur à nos membres et partenaires. » 

Le Plan stratégique 2026-2030 de l’organisation est axé sur trois priorités :  

• Voix et mobilisation politique : Faire d’Entente Éducation Canada le porte-parole 

national reconnu en matière de vie saine et active en vieillissant. 

• Impact pour les membres : Améliorer la qualité de vie de nos membres et des 

participants aux régimes d’assurance 

• Croissance stratégique : Élargir l’adhésion et la participation aux assurances 

Le Plan stratégique est conçu pour s’assurer qu’Entente continue d’évoluer tout en restant 

fidèle à son engagement de longue date et soutenu envers une gouvernance dirigée par les 

membres et un service à but non lucratif. 

Cette transition comprend également un nouvel administrateur des réclamations afin de 

permettre une expérience harmonieuse et modernisée aux membres qui souscrivent les 

régimes d’assurance santé collective Entente. 

« Je suis heureux d’entamer ce nouveau chapitre avec des fondements solides déjà en place, a 

déclaré le Chef de la direction Glenn O’Farrell.  Entente Éducation Canada débute l’année avec 

une vision claire, une équipe talentueuse et un engagement renouvelé à travailler aux côtés de 

ses membres, partenaires et communautés en faveur d’un vieillissement actif et en santé 

partout au pays. » 

Même si le nom et la marque ont évolué, la mission, les programmes et l’orientation de 

l’organisation restent inchangés. Les membres vont continuer de bénéficier des services, de la 

https://rtoero.ca/fr/a-propos-de-rtoero/plan-strategique/
https://rtoero.ca/fr/a-propos-de-rtoero/plan-strategique/
https://rtoero.ca/fr/a-propos-de-rtoero/plan-strategique/


mobilisation politique et des régimes d’assurance sur lesquels ils peuvent compter, maintenant 

assumés sous un nouveau nom destiné à favoriser la croissance future et l’impact national. 
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À propos d’Entente Éducation Canada 
Entente Éducation Canada (anciennement RTOERO) est une organisation bilingue 
reconnue du secteur de l’éducation au Canada qui se mobilise pour vie active et en 
santé avec l’âge. Avec plus de 87 000 membres répartis dans 51 districts, Entente gère 
un régime d’assurance santé collective à but non lucratif, Entente Plus, qui soutient plus 
de 100 000 personnes à l’échelle nationale. Nous accueillons les personnes qui 
travaillent ou sont retraités du secteur de l’éducation au Canada, ainsi que leur famille 
immédiate. 
 
Guidée par la conviction qu’il faut construire ensemble un avenir meilleur, Entente mise 
sur la force de la communauté pour soutenir le bien-être individuel et faire progresser la 
société. 
 
 

Relations avec les médias: 
Anne Gerson, responsable principale, marketing et communications, et services aux 

membres, agerson@entente.ca, 416-962-9073. 
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